
 

 

 

 

 

Association Sportive du Golf de Moliets 

 

 

Compte rendu de l’Assemblée 

Générale Annuelle 
Le samedi 03/02/2018 à 16h30 

                                   Golf de Moliets, à la Table du Golfeur 

 

 

ORDRE DU JOUR: 

-Rapport moral du Président                                     Jean Michel CAZEROLLES 

-Bilan Financier, par le Trésorier                                Frédéric MORAS 

-Bilans de la commission sportive                             Patrick DARRIBERE 

                -Compétitions                                            Patrick DARRIBERE 

                -Sénior 2                                                    Didier DULAURANS 

                -Les Dames                                                Inca VUILLEMIN 

                -Les Séniors                                               Jean Pierre THEBAULT 

               -Kaligunak                                                  Michel DUCASSOU 

               -Médailles                                                   Jean Marie LABADAN 

-Ecole de Golf:                                                           Jean Marie LAMAGAT 

-Organisation sortie annuelle                                    Jean Michel CAZEROLLES: 

 

Election Membre du Bureau                                     Résultats 

Questions Diverses 

                              

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

PARTICIPATION: 

195 personnes  sont inscrits à l’AS 

69 membres étaient présents 

10 membres ont donnés un pouvoir. 

L’assemblée a pu délibérer 

 

LES INVITES:                                                                                                                                     

 

-Mme Catherine LEON,Pésidente du Comité Départemental de Golf des lANDES  

-Mr Jean Claude BENITEZ,secrétaire du CDG des LANDES et Arbitre de Golf 

-Mr Daniel CHAMPEAU,représentant de la commune de Moliets 

_Mr David ASTRUC,directeur du Golf de Moliets 

-Mr Vincent ASTRUC,professeur de golf de l’Ecole de Golf de Moliets 

-Mr Jean Luc DELPUCH Président de la SOGEM,s’est excusé, car il était retenu par une réunion dans sa 

commune de Labenne,dont il est le maire. 

 

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

 

COMPTE RENDU MORAL  

 

BONJOUR A TOUTES ET A TOUS 

TOUT D’ABORD PERMETTEZ-MOI DE VOUS PRESENTER TOUS MES VŒUX DE SANTE ET BONHEUR POUR CETTE 

NOUVELLE ANNEE. 

L’ANNEE QUI VIENT DE S’ECOULER FUT UN EXCERCICE ASSEZ ORIGINAL 

TOUT D’ABORD LA PRISE EN MAIN PAR UNE NOUVELLE EQUIPE EN JANVIER 2017 : 

UNE ELECTION A LAQUELLE J’AVAIS SOUHAITE CANDIDATER, MAIS A LAQUELLE JE NE FUS PAS PLEBICITE PAR 

L’ENSEMBLE DES MEMBRES DE L’AS, CEPENDANT L’ENSEMBLE DES MEMBRES DU NOUVEAU BUREAU M’ONT 

ACCORDE LEUR CONFIANCE. 

J’AI DONC ACCEPTE CETTE MISSION AVEC LA CLAIRVOYANCE QUE LE CHEMIN SERAIT SINUEUX ET SEME 

D’EMBUCHES. 

LA DIVERSITE AVEC LAQUELLE FUT CONSTITUE NOTRE EQUIPE EST UNE RICHESSE, MAIS CE PLURALISME NOUS 

A RESERVE BIEN DES DEBATS AU SEIN DE NOS REUNIONS. 

 

 



 

 

 

 

 

MON PREMIER SOUCI FUT DE PREPARER LE BUDGET 2017 TOUT EN RESPECTANT LES OBJECTIFS 

FONDAMENTAUX DE NOTRE ASSOCIATION : 

      PROMOUVOIR ET DEVELOPPER LA PRATIQUE DU GOLF 

      FAVORISER LE SPORT DE MASSE ET ENCOURAGER LE DEVELOPEMENT D’UNE ELITE SPORTIVE 

      ORGANISER LE FONCTIONNEMENT DE L’AS : DETENTE LOISIR ET PRATIQUE DU GOLF POUR TOUS SES 

MEMBRES. 

CELA FUT UN EXERCICE D’EQUILIBRISTE CAR DE BELLES AMBITIONS SONT QUEQUEFOIS DIFFICILEMENT 

COMPATIBLES AVEC DES MOYENS MODESTES ET JE NE VOUS CACHE PAS QUE CELA A GENERE DE NOMBREUX 

DEBATS AU SEIN DU BUREAU, VOIRE QUELQUES FRICTIONS. 

BIEN ENTENDU, JE NE CROIS PAS QUE NOUS SOMMES ARRIVES A ATTEINDRE TOUS CES OBJECTIFS ET J’EN 

ASSUME TOUTRE LA RESPONSABILITE. 

DE BONNES CHOSES CEPENDANT SONT A METTRE AU BILAN ET VOUS POURREZ LE CONSTATER LORS DES 

INTERVENTIONS DES DIVERS RESPONSABLES D’ACTIVITE. 

DANS LE MEME TEMPS QUE NOUS NOUS INSTALLIONS DANS NOS FONCTIONS, LA SOGEM NOMMAIT UN 

NOUVEAU DIRECTEUR, A LA SUITE DU DEPART PROGRAMME DE D. BRETON ; 

 LORS DE NOS PREMIERS ECHANGES, NOUS AVONS COMPRIS QUE LES RELATIONS SOGEM/AS CHANGEAIENT 

DE DIRECTION ET DEVAIENT ALLER VERS UNE INELUCTABLE EVOLUTION DES MENTALITES. 

TOUT D’ABORD L’EVOLUTION DU PARCOURS ET DU CADRE MEME SI CE N’EST PAS TOTALEMENT ABOUTIT 

LES RELATIONS AVEC L’AS ET LE FAIT QUE NOS OBJECTIFS ETAIENT CONVERGENTS 

L’ECOLE DE GOLF : OU LA SOGEM NOUS APPORTE AIDE SUR LE PLAN PEDAGOGIQUE ET PAR CONSEQUENT SUR 

LE PLAN FINANCIER, LA AUSSI LA VITESSE DE CROISIERE N’EST PAS ATTEINTE MAIS IL FAUT DONNER DU 

TEMPS. 

 

J’INVITERAI D’AILLEUR MR. LE DIRECTEUR  A S’EXPRIMER SUR CES SUJETS. 

 

LA MISE EN PLACE D’EQUIPES ELITES ET LEUR SUIVI : TOUT CECI EST EN BONNE VOIE ET CELA EST NECESSAIRE 

POUR DONNER UNE IMAGE POSITIVE DE MOLIETS DANS LE MONDE DU GOLF. 

P. DARRIBERE NOUS EN PARLERAS TOUT A L’HEURE. 

BIEN ENTENDU LA AUSSI JE NE CROIS PAS QUE TOUS LES OBJECTIFS SOIENT ATTEINTS MAIS PARIS NE S’EST 

PAS FAIT EN UN JOUR. 

TOUT N’EST PAS ROSE : QUELQUES NOUVELLES CONTRAINTES DE COMPORTEMENT, UN PEU PLUS D’ETHIQUE 

ET DERNIEREMENT DES REMOUS SUR LE PRIX DES ABONNEMENTS, MAIS LA AUSSI DAVID ASTRUC POURRA 

S’EXPRIMER. 

 

 

 



 

 

 

 

 

LES PROJETS POUR 2018 SONT NOMBREUX, OUTRE LE FAIT QUE TOUTES LES MANIFESTATIONS 2017 SERONT 

RECONDUITE EN 2018 TELLES QUE : 

COMPETITIONS FEDERALES : DAMES, MESSIEURS, MID-AM, ET SENIORS 

CELA REPRESENTE 15 EQUIPES ET 40 PARTICIPANTS SELECTIONNES 

COMPETITIONS CLUB : ENFANTS DE LA LUNE, COUPE DU PRESIDENT, FETE DE L’AS, CHAMPIONNAT 

INDIVIDUEL DU GOLF DE MOLIETS 

 

PLUS QUELQUES NOUVEAUTES : 

DROITS DE JEU DIMINUES POUR LES MEMBRES DE L’AS : 8€ AU LIEU DE 11€ 

10 COMPETITIONS LUDIQUES ORGANISEES EN COLLABORATION PAR LE GOLF ET L’AS. 

ENTRAINEMENT DES EQUIPES DE COMPETITIONS 

ENCADREMENT EN COMPETITION POUR L’ECOLE DE GOLF DANS LA CONTINUITE DU PROJET DEJA 

COMMENCE. 

 

BIEN ENTENDU JE NE POURRAIS PASSER SOUS SILENCE LES 2 DEMISSIONS QUE NOUS ENREGISTRONS  

JULIEN MOUCHET QUI A FAIT LE CHOIX DE CHANGER DE CLUB, JE LE REMERCIE POUR SON TRAVAIL DE MISE A 

JOUR DE NOTRE SITE ET JE LUI SOUHAITE BON VENT ET BON GOLF DANS SON NOUVEAU CLUB 

FREDERIC MORAS, NOTRE TRESORIER QUI ŒUVRE A CE POSTE DEPUIS 9 ANS ET QUI A FAIT UN TRAVAIL 

PHENOMENAL PAS SEULEMENT EN TANT QUE TRESORIER, MAIS AUSSI DANS L’ANIMATION AU NIVEAU 

GENERAL ET ADMINISTRATIF DU BUREAU,  

MERCI FRED POUR TOUTES CES ANNEES, J’ESPERE QUE TU RESTERAS PRES DE NOUS. 

THIERRY BERBILLE ET ALAIN DELOFFRE ONT DEJA ETE COOPTES, J’ESPERE QU’ILS SERONT ELUS A L’UNANIMITE. 

J’EN PROFITE DONC POUR FAIRE APPEL A TOUS CEUX QUI VOUDRAIENT NOUS REJOINDRE ET, OU NOUS 

APPORTER LEUR AIDE A BIEN VOULOIR SE MANIFESTER AUPRES DU BUREAU. 

D’AVANCE JE VOUS EN REMERCIE. 

 

ENFIN POUR TERMINER 

J’ESPERE QUE VOUS AVEZ PU ENTREVOIR LES EVOLUTIONS QUI NE SONT PAS TOUJOURS APPARENTES DANS 

LA VIE DE TOUS LES JOURS ET SI QUEQUEFOIS DANS LES PERIODES MOUVEMENTEES ET EN PLEINE MUTATION, 

LE DOUTE NOUS ENVAHI, ET C’EST BIEN NORMAL, JE SUIS MOI-MEME EN PROIE  A CES PERIODES, ET 

NOMBREUSES SONT LES QUESTIONS AUXQUELLES JE N’AI PAS DE REPONSES DE MANIERE INSTANTANEE. 

IL NE FAUT PAS BAISSER LES BRAS ET LA MEILLEURE REPONSE QUE L’ON PUISSE APPORTER EST UNE ADHESION 

EN MASSE A L’AS AFIN QUE LE CLUB DE MOLIETS SOIT UN CLUB DE MEMBRES ET PAS SEULEMENT D’ABONNES 

ET QU’IL PUISSE PORTER HAUT LES COULEURS ET L’IMAGE DE NOTRE GOLF. 

VOUS EN ETES LES AMBASSADEURS. 



 

 

 

 

 

 

IL ME RESTE A VOUS REMERCIER DE VOTRE PRESENCE ET A VOUS SOUHAITER UNE EXCELLENTE ANNEE 

GOLFIQUE 2018 

 

Bilan financier par Fred Moras 

Ce bilan a été envoyé avec les convocations, et est visible en annexe du compte rendu. 

Il est approuvé à l’unanimité. 

 

 

 

 

BILAN DE COMMISSION SPORTIVE: 

Bilan des équipes masculines 2017  et jeunes :  

Ce bilan préparé par Patrick Darribère est visible en annexe du compte rendu. 

Bilan des équipes féminines 2017 Inca VUILLEMIN 
 
Ont participé : Sylvie Davoust, Reine Dulaurans, Anne Fraioli, Valérie Halperson, Dominique 
Laine, Josie Loustau, France Mange, Isabelle Pippi, Martine Tachon , Inca Vuillemin. 
Au niveau régional :  championnat de ligue toutes catégories, maintien en 2ème division 
                                     Championnat de ligue mid-amateurs maintien en 1ère division 
Promotion sénior montée en 2éme division régionale 
Championnat de France sénior, maintien en 3 ème division 
Championnat Ubald-Bocquet montée en 1 ère division. 
Prospectives pour 2018 :  maintien dans les divisions et jouer les promotions dans toutes les 
catégories et mid-amateur pour monter en divisions nationales national dans ces 2 
catégories 
 
Compte rendu des interclubs séniors 2017 : Jean Pierre THEBAULT 
 
Bonjour à toutes et tous. 
 
Pour la saison 2017 nous avons organisés 17 rencontres 9 à Moliets et 8 à l'exterieur 
La rencontre à Lourdes à été reportée et nous n'avons pas trouvés d'autres dates. 
Les autres clubs rencontrés étaient : ARTIGUELOUVE. BAGNERES . EUGENIE 
MAKILA . MIMIZAN . PINSOLLE . SALIES DE BEARN . TARBES TUMULUS. 
59 personnes ont participées à ces rencontres dont 1/3 de dames. 
 
Pour 2018, 20 rencontres sont conclues dont certaines avec de nouveaux club : 
Tarbes Hippodrome, Pau GC , Navarenx par contre Eugénie et Pinsolle ne seront pas au programme cette 
année. 



 

 

 

 

 

 
Ces interclubs permettent chaque année à un grand nombre d'abonnés de participer à des rencontres à 
Moliets et à l'extérieur. 
Ils font venir à Moliets 140 à 160 joueurs, certains découvrent le parcours et reviennent avec d'autres amis 
pour refaire ce parcours qui est fort apprécié en période hivernale. 
 
Pour terminer je voudrai remercier tout ceux et celles qui ont participés à ces rencontres. 
Merci aux personnels du golf à l'accueil et au parcours. 
Merci aux personnels du restaurant. 
 
J'espère que la météo sera clémente et que nous pourrons profiter pleinement de toutes ces rencontres à 
venir. 
Merci à tous. 
 

Bilan médailles 2017.  
Jean Marie Labadan. 
7 médailles plus la finale du Ringer . 
78 participants différents . 
38 en moyenne par médaille. 
36 pour la finale avec 1 club ! 
( je ne ne me suis pas fait que des amis ce jour là ). 
261 parties. A l'occasion de ces 297 parties 20 participants 
ont joué 36 ou plus en stableford bénéficiant ainsi d'un bon d'achat de 15 € 
récompense qui sera reconduite pour la saison 2018 des médailles. 
Palmarès du RINGER . 
1ere série homme   : ALBERT CONRAD 
1ere série dame      : INCA VUILLEMIN 
2eme série homme : GÉRARD GADREAU 
2eme série dame    : ANNE MARIE THOMAS 
 
Profitez des médailles pour faire le point et vous mettre à jour de votre handicap de golf . 
En mieux ou en moins bien !  
 

KALIGUNAC,  
Michel Ducassou 
Nous rappelle que la "KALIGUNAK" est un challenge créé et organisé par le golf d'Arcangues il y a 10 ans, 
réservé aux séniors hommes de plus de 55 ans. 
6 golfs y participent dont celui de Moliets ce qui représente 10 rencontres dans la saison. 
Il précise les conditions de participation des membres de l'AS à cette compétition à laquelle 36 joueurs se sont 
inscrits cette année. 
Après avoir remporté cette compétition les deux années précédentes nous avons terminé l'an passé à la 5 ème 
place. 

 
 

 

 

ORGANISATION DE LA SORTIE de L’AS. 

Cette sortie sera organisée avant les vacances d’été selon les modalités habituelles. 



 

 

 

 

 

David ASTRUC,confirme la reprise de l’Ecole de Golf par le golf dans le but de dynamiser l’enseignement et 

l’amener à un niveau digne du golf de Moliets.Vincent ASTRUC,son fils est le responsable de l’Ecole.  

INTERVENTION DE CATHERINE LEON. 

Elle rappelle le rôle de l’école dont la priorité est de former le plus grand nombre d’enfants venant de tous les 

milieux et ne doit pas être réservée à une élite. 

 

INTERVENTION DE DANIEL CHAMPEAU 

La mairie de Moliets attribue à chaque enfant de la commune une subvention de 90 € par an pour qu’il puisse 

pratiquer le sport de son choix dont le golf. 

Le mini bus, propriété de la commune est à la disposition des associations pour les déplacements. 

ELECTION 

3 sieges à pourvoir 

67 bulletins de vote 

Sont élus: BERBILLE Thierry ; 67 voix 

                   MOMBEREAU Bernard ; 66 voix 

                   DELOFFRE Alain ; 65 voix 

Est élu suppléant RAYMONENQ ; 55 voix. 

QUESTIONS DIVERSES 

Roland TINDILIERE, pose la question de la fermeture du WEDGING STADIUM. Mr Astruc confirme que stade  

ne sera pas ré-ouvert car le terrain doit être vendu pour un projet immobilier. 

Francis Thomas fait remarquer que compte tenu des avatars de l’année écoulée (hausse cotisations, état du 

terrain) il eut été élégant que le golf offre un Greenfee ou deux à chaque abonné comme cela se fait dans 

beaucoup de club . 

Claude Gayot dit qu’il est abonné depuis 13 années, et que 2017 était celle ou il avait joué sur le plus mauvais 
parcours : Greens troués et bosselés, fairways en damier moitié herbe moitié terre battue, que les grandes 
herbes dans le rough étaient aussi inesthétiques que anti-golfiques, qu’il n'avait pas osé inviter des amis sur ce 
golf. Et cerise sur le gâteau l'augmentation de l'abonnement à son  sens totalement injustifié. 
D Astruc a répondu qu'il était fier que les herbes portent son nom, et qu'elles seraient encore là cette année, 
car le golf a été conçu avec ( j'ai un doute),  et que le mauvais état du terrain était le résultat de 10 années de 
mauvais entretien, l'augmentation les conséquences d'une mauvais gestion (réponse facile le responsable 
n'est plus là) 
M Ducassou demande pourquoi alors que le golf consent des rabais sur le prix de leur abonnement pour 

attirer des golfeurs de faible handicap, il fait payer l'accès au parcours 9 trous aux enfants de l'école de golf qui 

jusqu'alors y accédaient gratuitement ? Ce sont eux les bons joueurs de demain. Pour D Astruc, cet accès est 

payant comme dans tous les golfs. Une solution locale pourrait être négociée avec le TGM qui bénéficie 

d’avantages historiques dont profitent des joueurs qui pourraient se désister en faveur de nos jeunes.  

Fin de l’assemblée le pot de l’amitié est pris dans la salle du restaurant 


